



Interview de Mme Rial et d'une élève bridgeuse - Loopsider

publié le 17/06/2025

A l'occasion de la finale nationale du bridge scolaire à Nantes qui s'est déroulé les 7 et 8 juin à Nantes, Mme Rial et Chloé et Eloïse, élèves de 4e, ont été interviewées par le média vidéo Loopsider. Si tout n'a malheureusement pas pu être conservé pour la vidéo, merci à nos super représentantes du bridge genésien !

La vidéo sur la page instagram de Loopsider [↗](#)

Et sur Facebook [↗](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.